

PlantaDoce.

Entorno

La Unión Europea recibirá cien millones de dosis al mes a partir de abril

Las estimaciones de suministro de vacunas contra el Covid-19 supondrían más del triple de las recibidas en febrero o el doble de las que se esperan en marzo.

PlantaDoce
8 mar 2021 - 09:41



La Unión Europea (UE), optimista de cara a abril. **La UE recibirá cien millones de dosis de vacunas contra el Covid-19 al mes a partir de abril.** “A partir de abril el volumen (de dosis) podría duplicarse, según los planes de las farmacéuticas”, según ha explicado la presidenta de la Comisión Europea (CE), Ursula von der Leyen, en una entrevista al diario austríaco *Der Standard*.

De esta forma, **las estimaciones de suministro de vacunas contra el coronavirus a partir de abril supondrían más del triple de las recibidas en febrero** o el doble de las que se esperan en marzo. De cumplir las previsiones, “supondría un promedio de alrededor

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-union-europea-recibira-cien-millones-de-dosis-al-mes-a-partir-de-abril>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de cien millones de dosis por mes durante el segundo trimestre, **con un total de 300 millones a finales de junio**", ha detallado la presidenta de la CE.

La cifra es muy superior a los veinte millones de dosis recibidas en enero, los cerca de treinta millones de dosis de febrero o los cincuenta millones de dosis que se esperan en marzo.

La Unión Europea, a través de la EMA, trabaja para ajustar y acortar los procedimientos de aprobación de vacunas

El aumento de las entregas no se debe sólo a que se han logrado superar los cuellos de botella que dificultaron la producción de vacunas en sus inicios, también porque **se prevé que pronto la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) apruebe más vacunas**, como la de Janssen o CureVac.

Von der Leyen ha defendido la estrategia de la CE sobre la compra unificada de vacunas al recordar que se apostó por las farmacéuticas que consiguieron desarrollar antes un fármaco eficaz cuando había más de un centenar de empresas investigando la vacuna. Por otra parte, **la presidenta de la CE pide cautela y muestra su preocupación por las mutaciones del Covid-19.**

“La vacunación regular contra el coronavirus y sus variantes podría convertirse en la norma a largo plazo, como en el caso de la gripe”, ha afirmado la presidenta de la Comisión. Von de Leyen ha asegurado también que se está trabajando para ajustar y acortar los procedimientos de aprobación de vacunas por parte de la EMA y aumentar la capacidad de producción comunitaria de fármacos.

La presidenta de la CE ha remarcado que “el camino europeo común es el correcto” y ha recordado la situación “caótica” durante el inicio de la pandemia en Europa, cuando “los estados tomaron medidas nacionales que no estaban coordinadas y se hundió el flujo de mercancías en Europa”.